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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Организация проектной  деятельности  школьников  с  использованием  инструментальных средств». Данная работа рассматривает проблему проектной деятельности в школах, пути эффективного включения старшеклассников (9–11 классы) в проектную деятельность на основе опыта Школы ИТ-решений и описывает возможность применения различных профессиональных инструментальных средств в проектах старшеклассников, позволяющую формировать универсальные компетенции. Цель выпускной бакалаврской работы – выявление инструментальных средств и особенностей работы, которые можно использовать при реализации проектной деятельности в командах старшеклассников и составление методической рекомендации по применению инструментальных средств в работе над проектом для повышения компетенций учащихся согласно требованиям ФГОС. Предметом исследования являются инструментальные средства, применимые в методе проектов, как способ формирования универсальных компетенций старшеклассников. Областью применения результатов ВКР является среда образования старшеклассников (9–11 классы). Выводом работы является  анализ  применения  инструментальных средств и структурированная информация с рекомендациями по их применению. Данная работа состоит из введения, трех глав, заключения с основными выводами по итогам исследования, списка использованной литературы и интернет-ресурсов и 4 приложений.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Organization of project activities of schoolchildren using tools". This paper examines the problem of project activities in schools, the ways of effective inclusion of high school students (grades 9-11) in project activities based on the experience of the School of IT Solutions, and describes the possibility of using various professional tools in projects of high school students, allowing the formation of universal competencies. The purpose of the final bachelor's work is to identify tools and features of work that can be used in the implementation of project activities in teams of high school students and to draw up methodological recommendations for the use of tools in working on a project to improve students ' competencies in accordance with the requirements of the Federal State Educational Standard. The subject of the study is the tools used in the project method, as a way to form universal competencies of high school students. The field of application of the results of the WRC is the educational environment of high school students (grades 9-11). The conclusion of the work is an analysis of the use of tools and structured information with recommendations for their use. This work consists of an introduction, three chapters, a conclusion with the main conclusions based on the results of the study, a list of references and Internet resources, and 4 appendices.
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